

ÁLAVA/ARABA

Urtaran anuncia homenajes a las víctimas allí donde fueron asesinadas

El alcalde de Vitoria centra su primer debate del Estado de la Ciudad en los retos de la "convivencia, la lucha contra la crisis y la modernación de la ciudad"

IERA AGOTE |

@ieraagote

1 octubre 2015
12:05



Gorka Urtaran.

El alcalde de Vitoria, Gorka Urtaran, ha anunciado este jueves que su Gobierno impulsará en Vitoria homenajes a todas las víctimas "del terrorismo y la violencia" que han "visto vulnerado su derecho a la vida" en la capital alavesa. El político del PNV, regidor de la ciudad desde el pasado mes de junio, ha pronunciado su primer discurso de Política Municipal en el pleno extraordinario que se celebra de forma anual en el Consistorio.

El regidor nacionalista ha anunciado que impulsará homenajes a todos los asesinados en Vitoria tanto por ETA como por las "fuerzas de seguridad" en los lugares donde fueron abatidos. Según los números que ha empleado, en Vitoria han sido asesinadas 32 personas a manos de ETA y 10 por las fuerzas de seguridad. A todas ellas, sin distinción, el Ayuntamiento homenajeará en los lugares donde perdieron la vida. En este sentido, Urtaran se ha referido de forma expresa y ha mostrado su adhesión a la plataforma Eraikiz, formada por un grupo de víctimas de la violencia terrorista y de abusos policiales.

Ha sido uno de los anuncios de Urtaran en este primer debate que también se ha dado en llamar 'del estado de la ciudad'. El regidor del PNV ha arrancado con obligadas referencias al motivo que le convirtió en alcalde, como ha reconocido, a pesar de ser el líder del tercer partido en número de votos y escaños. "Soy conocedor de los motivos excepcionales por los que fui investido", ha dicho, de manera que ha expuesto de forma prioritaria los planes de su gobierno para "la convivencia y la diversidad" en Vitoria. Como pilar fundamental, un plan para la convivencia que se espera aprobar el próximo año y que pretenderá "erradicar miedos y prejuicios y no alimentarlos", como veladamente a atribuido a su predecesor, el portavoz del PP Javier Maroto.

Al margen de la convivencia y los pasos en materia de normalización política y homenaje a las víctimas de la violencia, Urtaran ha configurado su discurso con dos retos más tangibles. El primero, la lucha contra la crisis, tanto interna (dada la situación de las arcas municipales) como externa, apartado en el que ha mostrado su preocupación por las cifras de paro de la ciudad. Como medidas concretas, ha anunciado un plan de empleo joven, al que destinará más de un millón de euros en el trienio. Urtaran también ha anunciado la creación de un servicio de Industria, con dos personas adscritas, para reunir las inquietudes empresariales y tratar de dar respuesta a sus necesidades de empleo y competitividad. Urtaran también mostró su apoyo a la estrategia del Gobierno vasco para Foronda ("no podemos entrar en una guerra de aeropuertos", ha dicho) y su apuesta por la logística, al igual que ha hecho el diputado general, Ramiro González.

En tercer lugar, el alcalde ha reservado una parte troncal de su discurso a la idea de transformación y modernización de la ciudad, "tanto física como sociocultural". Urtaran ha apostado por la rehabilitación de los barrios consolidados, por un el



55 %

iones de presoterapia
tónica

Disfruta de u
viñedos Bode

3,90€ Llévatelo 10€

crecimiento sostenible y por dar forma a una ciudad "inteligente y verde".

En materia de renovación de la ciudad, Urtaran anunció un nuevo Plan General de Ordenación Urbana, que ahora es "contrario al modelo de ciudad que defendemos, es la antítesis. Tenemos que centrarnos más en la rehabilitación y no en crear nuevas viviendas", ha señalado. Urtaran ha anunciado que centrará los esfuerzos en lo que llama 'barrios de oro', barrios que crecieron en los años 50 y décadas posteriores en plena industrialización de la ciudad. Dentro de ellos, el plan de Coronación, apoyado por la Unión Europea y lanzado durante la legislatura de Maroto, será uno de los hitos de su gobierno, ha dicho. Respecto a los nuevos barrios, el alcalde ha dicho que se debe "reprogramar" el plan de equipamientos para Salburua y Zabalgana, donde dará prioridad a los centros educativos de la mano del Gobierno vasco.

En materia de infraestructuras, apostó por ampliar la línea de tranvía hasta Las Trianas para crear un espacio de "intermodalidad" con la estación de tren de la calle Dato, a donde llegará el Tren de Alta Velocidad. También ha reiterado su predilección por el sistema de transporte público BRT, un autobús exprés que pretende implantar en el recorrido que ahora hace la línea periférica. Además, ha incluido en su propuesta un servicio de alquiler de bicicletas eléctricas.



¿Soltero y mayor de 40?
Juntamos PAREJAS afines a ti, gracias a nuestro test de afinidad.
www.eDarling.es



Pack de Actimel Gratis
¿Quieres probar Actimel? Pide ahora tu Pack GRATIS
www.danone.es/Actimel



Habla y navega a tope
1GB por sólo 6€/mes. Ven a simyo y paga lo justo. Un chollazo!
www.simyo.es



50+Go Abarth
Paga una entrada y 2 años sin cuotas. ¡Pide tu oferta!
www.abarth.es/oferta



Oferta Online LaCaixa
Trae tu nómina y llévate un televisor Samsung y una tablet LG
www.lacaixa.es



Lleva tu energía a Pablo
Participa mandando tu energía ColaCao® a Pablo y gana premios.
<http://www.colacao.es/viaja-a-manch>

DIARIO EL CORREO, S.A. Sociedad Unipersonal.

Registro Mercantil de Bizkaia Tomo BI-531, Folio 1, Hoja BI-4140-A, Inscripción 1 C.I.F. A-48536858
Domicilio social en c/ Pintor Losada 7 48004 Bilbao. Contacto.

Copyright DIARIO EL CORREO, S.A, BILBAO, 2008. Incluye contenidos de la empresa citada, del medio Diario El Correo, S.A.U y, en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.

EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:

Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.